

„Alles rund ums Wasser“

In dieser Woche dreht sich in der Klasse alles um das Thema „Alles rund ums Wasser“. Gemeinsam mit den Freizeitstudierenden konnten die Kinder einige spannende Wasserexperimente ausprobieren. Im Zuge des Sachunterrichts bauten die Kinder eine Mini-Kläranlage und konnten so die Kinder die Wichtigkeit von sauberen und lebensnotwendigen Wasser erkennen.

In Turnen tauchten die Kinder spielerisch tief in die spannende Welt des Meeres ein.

Als krönenden Abschluss gestalteten die Kinder eine schimmernde Wasserwelt mit all den farnefrohen Bewohnern des Meeres.



